



CLOVER NEWS



E-Mail minami-s@orange.ocn.ne.jp
URL <https://fukuroiminami-e.fukuroi.ed.jp/>
TEL 42-2185 FAX 43-3985

2023・5月号



～ 地域とともにある 袋井南小学校 ～

大好評「おはなしのとびら」(読み聞かせ)が始まりました

本校では、地域や保護者の方による本の読み聞かせを行っています。

5月16日(火)には、9の方が1・2・3年生の各クラスで読み聞かせを行ってくださいました。

子供たちは本の読み聞かせが大好きです。身乗り出して聞き入っている姿が大変印象的でした。



南の丘学園コミュニティ・スクール ディレクター(CSD)

を紹介します

コミュニティ・スクールは、保護者や地域の皆さんと学校がともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら子供たちの豊かな成長を支え「地域とともにある学校づくり」を進める法律に基づいた仕組みです。

南の丘学園では、地域や学校の様子をよく知る鈴木万里子さんにディレクターをお願いしています。すでに、ディレクターとして、各種委員や地域の方々との連絡・調整、学校運営協議会の運営に関わる仕事をしてくださっています。上に載せた「おはなしのとびら」についても、鈴木ディレクターが地域の方を募り、連絡・調整してくださり、昨年度よりも多くの読み聞かせ回数を確保することができました。これからもどうぞよろしくお願いいたします。



よろしく
お願いします。

コミュニティ・スクール
ディレクター
鈴木万里子さん

民生委員・児童委員の方々による挨拶運動が行われました

5月12日(金)に、地域の民生委員・児童委員の方々が、児童登校時間に正門付近に立ち、挨拶運動をしてくださりました。

学校でも、クローバー運動の一つとして、挨拶の輪を広げる活動を行っています。地域や御家庭とともに、挨拶の輪を広げていきたいと考えています。

民生委員・児童委員の皆さん、朝早くからありがとうございました。



学園合同 引き渡し訓練(「命を大切にする行事」)

御協力ありがとうございました

本校は、年間を通して、「命を大切にする行事」を計画し、その都度、命の大切さについて子供たちに考える場を設けています。

今回、学園合同で実施した引き渡し訓練では、多くの保護者の方に御協力いただき、引き渡しを行うとともに、登下校時の危険箇所も確認していただきました。

実際に南海トラフ地震臨時情報の発令時や発災時に、児童を保護者に安全に、そして確実に引き渡す必要があります。児童や保護者の皆さんが、それぞれ命を守るために、真剣に取り組んでくださったことに感謝しています。



引き渡し訓練の様子

本年度最初の 参観会 保護者の皆さん、ありがとうございました



5月15日(月)の2時間目(低学年)と4時間目(高学年)に、本年度最初の参観会を行いました。1年生にとっては、初めての参観会でした。

たくさんの保護者の方々に御参観いただき、子供たちは少し緊張しながらも、とても嬉しそうな様子でした。



優しさと温かさで包まれた 1年生を迎える会



コロナ禍には全校児童が集まり実施することが叶わなかった「1年生を迎える会」を、今回ついに体育館で実施することができました。全校児童が揃って行ったイベントは、温かさと笑顔にあふれていました。



全体会の様子

全体会の後、「縦割りグループ出会いの会」を実施しました。縦割りグループでは、みんなが仲良くなるために6年生がグループ遊びを企画してくれました。どのグループも、子供たちのきらきらした笑い声と笑顔でいっぱいでした。



◆袋井南小学校ホームページで、楽しい学校生活の様子を紹介しています！随時更新中！

袋井南小

検索



QRコード

